

FORMACIÓN DE SEGURIDAD LABORAL

19/05/2010

LAS MUTUAS AHORRARON 663 MILLONES DE EUROS A LA SEGURIDAD SOCIAL Y A LAS EMPRESAS

La asociación que agrupa a las Mutuas de Accidentes de Trabajo, AMAT, afirma que éstas habrían permitido ahorrar a la Seguridad Social y a las empresas más de 663 millones de euros en el desarrollo de sus actividades preventivas durante 2009.

Según los datos obtenidos de los cálculos estimados para 2009, utilizando como base las variables empleadas para la realización del estudio "La Prevención de Riesgos Laborales con cargo a cuotas como factor clave de la competitividad empresarial y de una Seguridad Social dinámica", realizado por las Mutuas en 2008, la asociación que agrupa a este colectivo, afirma que éstas habrían evitado 47.000 accidentes laborales el año pasado.

La asociación asegura que la inversión de las Mutuas en Prevención de Riesgos Laborales se traduce en que por cada euro invertido se ahorran 2,02 euros, por lo que permitió que el sistema de la Seguridad Social se ahorrara 37,3 millones de euros durante el año pasado.

Además, la inversión también es rentable para las empresas, según AMAT, ya que por cada euro invertido en actividades preventivas se calcula que se consigue ahorrar a las empresas 18,12 euros de gasto adicional, derivados principalmente de la pérdida de horas de producción.

Ahorro traducido en mejoras

En cuanto al presupuesto ejecutado por las Mutuas en el capítulo de seguridad e higiene en el trabajo del ejercicio de 2009, que ascendió a 36,62 millones de euros, se habría ayudado a ahorrar a las empresas uno 626,5 millones, que sumados al ahorro de 37,3 millones para la Seguridad Social supone un total de 663 millones de euros.

AMAT asegura que estos recursos repercutirán favorablemente en el mantenimiento y mejora de la competitividad de las empresas, la generación de empleo y desarrollo económico, sin perjuicio del ahorro derivado a favor del sistema de la Seguridad Social.

Noticia obtenida de <http://www.borrmart.es>